## Tag des offenen Denkmals 2019



Am 08. September 2019 öffnete das Haus Krumes zum deutschlandweiten "Tag des offenen Denkmals" seine Pforten für Besucher.

Das Gebäude wurde 1720 erbaut, Familie Krumes hatte das Haus 1979 von der Gemeinde erworben und

renoviert, aber trotz moderner Nutzung seinen Charakter erhalten.

Unter anderem konnten sich die Besucher im Weinkeller an Schautafeln informieren.





In den Räumen des Steuerbüros Krumes wurde eine Ausstellung mit Bildern des Weingartener Künstlers Helmut Meyer-Weingarten gezeigt.